

Liebe Eltern!

Im Alter von etwa 18 Jahren stehen junge Menschen vor der Entscheidung für ein Studium oder für einen Beruf. Oft ist es gar nicht so leicht, das Passende zu finden. Das Programm 18plus hilft bei der Entscheidung. Es unterstützt und begleitet Schüler/innen bei dieser Vorbereitung auf die Berufs- und Studienwelt. Gemeinsam mit Fachleuten hat das Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung dieses Programm entwickelt.

WAS KANN 18PLUS?

18plus regt junge Menschen an, sich noch in der Schule mit ihrer Berufs- und Studienwahl zu beschäftigen. Die Schüler- und Bildungsberater/innen am Schulstandort helfen, persönliche Stärken zu entdecken und Interessen auf den Punkt zu bringen. Dabei lernen die Schüler/innen auch zahlreiche weiterführende Informations- und Beratungsangebote kennen.

WOMIT BESCHÄFTIGEN SICH DIE SCHÜLER/INNEN BEI 18PLUS?

Im Programm 18plus stellen sich die Schüler/innen vor allem folgende Fragen:

- » Weiß ich schon, was ich nach der Matura tun will?
Wie sicher bin ich mir bei meiner Entscheidung?
- » Worin liegen meine Stärken?
- » Was ist mir wichtig? Was interessiert mich?
- » Was möchte ich in den kommenden Jahren bzw. im Leben erreichen?
- » Wo kann ich praktische Erfahrungen sammeln?
- » Wie sehen meine nächsten Schritte aus?
- » Wie finde ich die richtigen Informationen für meine Berufs- und Studienwahl?

Eine besonders wichtige Frage lautet: Wer kann mich bei meiner Entscheidung für einen Beruf oder für ein Studium unterstützen? Da kommen Sie als Wegbegleiter/innen ins Spiel! Wir laden Sie ein, die Berufs- oder Studienwahl mit Rat und Tat zu begleiten. Dazu finden Sie auf der Website www.18plus.at wertvolle Anregungen.

Dr. ⁱⁿ Andrea Fraundorfer
Programmleitung BMB

Dr. ⁱⁿ Mag. ^a Marion Kern
Leitung Programmbüro 18plus/BMFWF